

MORENA IMPUGNARÁ RESULTADOS EN CUAUHTÉMOC, COYOACÁN Y ÁLVARO OBREGÓN

Arranca lucha jurídica por defensa del voto electoral

Disputa. Santiago Taboada de Va X la CDMX compartió una liga para subir irregularidades de las votaciones; Clara Brugada dijo que es un derecho de los candidatos

ÁNGEL ORTIZ Y RODRIGO CEREZO

Candidatos y partidos políticos en la Ciudad de México se van al terreno jurídico en busca de revertir los cómputos electorales que no les favorecen; las alianzas Sigamos Haciendo Historia y Va X la CDMX anunciaron que están preparados para defender en los tribunales lo que en las urnas ganaron, incluso hasta llegar al “voto por voto”.

Santiago Taboada dio un revés a su posicionamiento, por lo que advirtió que no dejará pasar una sola incidencia en las casillas y, a través de sus redes sociales, pidió ayuda de la ciudadanía para reportar irregularidades en casillas.

Para ello, compartió una liga en redes sociales, para que los votantes compartan la sábana de su casilla, “no dejaremos pasar una sola incidencia, estamos muy atentos revisando actas y listos en los consejos distritales. Ayúdanos a subir la foto de la sábana de tu casilla en este link”.

“Seguimos revisando acta por acta, y recopilando incidencias en casillas. Si fuiste funcionario o representante y conoces alguna irregularidad comunícamela”, escribió.

La virtual ganadora de la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, señaló que todos están en su derecho de avanzar jurídicamente y defender sus votos.

A pregunta expresa de este diario dijo que los candidatos están en su derecho de pedir un recuento, verificar y defender sus votos por las vías legales.

“Nosotros estamos haciendo lo propio en algunas alcaldías y distritos y pues todos los instrumentos legales están al servicio de los candidatos”, expresó.

Citlalli Hernández, secretaria general de Morena, junto con el líder en la capital, Sebastián Ramírez, anunciaron que revisarán el conteo de votos en tres alcaldías, principalmente en la Cuauhtémoc, donde han detectado más de 15 irregularidades en actas.

Ante el Consejo General del IECM, el representante de Morena, Eduardo Santillán, dijo que alistan impugnaciones por las alcaldías Cuauhtémoc, Coyoacán y Álvaro Obregón, donde “defenderemos nuestro triunfo en los tribunales”.

Mientras que los representantes del PAN, Andrés Sánchez, y del PRD, Arturo Rosas, pidieron al órgano electoral actas y apertura de paquetes electorales en los distritos 30 y 27 por presuntas irregularidades.

Ante esa situación, los consejeros electorales Patricia Avendaño, Sonia Pérez, Carolina del Angel y Ernesto Ramos, aseguraron que los partidos políticos tienen seguros todos los instrumentos legales para interponer las impugnaciones.



PRUEBAS. El líder de Morena en la capital, Sebastián Ramírez, expuso una boleta que fue anulada y era un voto por Caty Monreal en la alcaldía Cuauhtémoc.

